



「ICU 教育寮の将来を考える」

第二回シンポジウム

2017 年 3 月 11 日 14:00 - 17:00

於 ICU 国際会議場

(13:00 から新しい二寮の内覧会 : 13 時に新学生寮の正面玄関 (テニスコート側入口) に集合)

今年 4 月、旧第二男子寮建物跡地に新しい二寮「樅（もみのき）寮」と「楓（かえで）寮」（計 10 フロア）がオープンし、ICU 教育寮は新たな時代を迎えます。

http://www.icu.ac.jp/news/170223_n1.html

これを機会に大学・寮生・卒業生が集い、ICU 教育寮のあるべき姿・進むべき方向を再確認するためのシンポジウムを開催致します。新しい寮に入る方はもちろん、旧寮および新寮の既存寮生、寮外生、卒寮生、卒業生、大学関係者、他、ICU 教育寮の将来に关心をお持ちの方はどなたでも、お気軽にご参加ください。（予約不要です）

主催：ICU 教育寮の将来を考える会

問合せ先：本シンポジウム窓口：create_future_icudorms@googlegroups.com

FB：<https://www.facebook.com/groups/206434936197164/>

（近日中に、同窓会 HP にも詳細掲載予定 <http://www.icualumni.com/> ）

